



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 16. Mai 2018

Gestaltung der Unterführungen im Bereich Freiham Süd

Antrag: Die beiden Straßenunterführungen (Hans-Steinkohl-Straße, Anton Böckstraße) und die Fußgängerunterführung unter der Hans-Steinkohl-Straße im Bereich von Freiham Süd sollen freundlicher gestaltet werden.

Begründung:

Alle drei Unterführungen sind sehr mit textlichen und skurrilen Graffitis beschmiert. Es ist wünschenswert die großen grauen, beschmierten Wandflächen durch ansprechende Gestaltung z. B. durch farbige Bilder z. B. mit Ansichten von Gebäuden der Umgebung (Neaubing, Freiham) und Bildern von Vögel und blühenden Pflanzen der Umgebung zu verschönern.

Reinhard Bernsdorf